

Vom Klassenzimmer ins Fußballstadion

Am 12. Dezember 2023 war unsere IB Oberschule Neuenhagen beim U19-Spiel von Union gegen Real Madrid in der Alten Försterei in Berlin. Mit einer Rekordzahl von 20.744 Besuchern, bestehend aus 300 Bildungseinrichtungen aus Berlin und Brandenburg, war das Stadion gut gefüllt.



Foto: Klasse 7c

Das Spiel ging zwar mit 2:0 für das gegnerische Team aus, aber trotzdem war die Stimmung gut und alle Fußballklassen und die 7c unserer Schule gingen begeistert nach Hause.

Maximilian Sylvester Redaktion